



Regierungsratsbeschluss vom 03. Mai 2022

Schenkungsantrag für zwei Finanzbeiträge für die Erstellung eines Grabmals für den ehemaligen Friedhof Kleinhüningen

P220540

1. Der Regierungsrat nimmt die beiden Finanzbeiträge der Schweizerischen Rheinhäfen und der Satram Huiles SA als Geschenk an den Kanton Basel-Stadt dankend an.

Begründung

Nach dem Rückbau des Tanklagers der Satram-Huiles SA, Basel an der Hiltalingerstrasse in Kleinhüningen und der damit verbundenen Bodenreinigung konnten die Gebeine der Verstorbenen auf dem ehemaligen Friedhof Kleinhüningen aufgenommen und in einem Sammelgrab auf dem Friedhof am Hörnli beigesetzt werden. Dank der Initiative des Dorfvereins Pro Kleinhüningen und den grosszügigen Finanzspenden der Schweizerischen Rheinhäfen und der Satram-Huiles SA, Basel kann für das Sammelgrab ein Grabmal in Erinnerung und zum Gedenken an den ehemaligen Friedhof Kleinhüningen erstellt werden. Der Regierungsrat nimmt die Schenkung mit Freuden an und bedankt sich herzlich bei den Schenkenden für die grosszügige Geste an den Kanton Basel-Stadt.

